

8月18日(木)に町教育委員会と町財政課及び学校より管理職と事務職員が参加して町内学校施設視察を行いました。この視察は平成20年4月に白石町の共同実施が発足して以来、毎年実施をされていて今回で4回目になりました。

学校施設視察の目的は、町内学校の修繕工事要望箇所の状況を参加者全員で見て、町学校予算を考慮し全体的視野に立って修繕工事等の優先順位をつけることです。各学校に到着すると、児童・生徒の安全確保を考え事前に作成した視察便覧を手を持って各事務職員が修繕・工事要望箇所の説明をしました。その説明の中で同じ修繕の経験をした事務職員から参考となることを聞き、また昨年度要望した箇所で修繕等が済んでいることも確認をしながら視察を進めました。

今年度の特徴としては、てすり・雨漏り・蛍光灯・フェンス等の改修など児童・生徒にとって毎日の学校生活でのより身近な要望が多かったことでした。

今後は各学校から視察後の優先順位の報告を受け、これを点数化して順位表を作成し、さらに共同実施で全体協議をした後に正式な平成24年度の修繕・工事予定表となります。



## 今年度の施設改修・工事

今年度も、教育委員会の方々にご尽力いただき、学校内の危険個所の改修や、教育環境の整備をしていただきました。すでに終了したもの、今後予定されているものを一部ではありますが、紹介します。

- ・ 全小中学校体育館照明器具改修
- ・ 全小中学校地デジ受信設備整備及びケーブルテレビ導入
- ・ 福富小中学校耐震補強工事
- ・ 有明西小通級指導教室整備
- ・ 3中学校黑板張替
- ・ 白石小受電設備(キュービクル)更新
- ・ バスケットボールルール改正に伴い3中学校体育館床ライン改修
- ・ 福富中受水槽改修
- ・ 福富小防火水槽改修
- ・ 有明南小キュービクルのトランス交換
- ・ 有明東小・白石小プールろ過機の五方弁交換

照明改修の様子(須古小)



この他にも、各校いろいろな場所の改修が行われています。今後も、子どもたちの学校での活動が安全で、より効果的な環境が提供できるようにがんばっていききたいと思います。



🍁 平成23年10月以降の子ども手当制度について 🍁

平成23年8月26日に「平成23年度における子ども手当の支給等に関する特別措置法」が成立しました。これを受けて10月以降の給付から新たに金額の改定が行われます。

これまで、子ども手当は、子ども1人につき月額 13,000円だったものが、10月以降、新たな制度により支給額に格差がつくことになります。3歳未満と、3歳～12歳未満の第3子以降が15,000円に、その他は10,000円の給付額になる。その後、24年度以降は、児童手当になるかは、未定です。

【支給金額(月額)】

期間	現行(H23年4月～H23年9月)	新制度(H23年10月～H24年3月)
法律	つなぎ法	特別措置法
0歳から3歳未満	13,000円	15,000円
3歳以上小学校終了前(第1子・第2子)		10,000円
3歳以上小学校終了前(第3子以降)		15,000円
中学生		10,000円
支給日	H23年10月	H24年2月・6月

☆今年度 新コーナー「教えて事務職員！」をお届けします。  
事務職員をもっと身近に感じてもらえるように、各々でアピールしていきます。有明東小と有明南小です！(第3回/6回)

すごい！  
(^u^)

わー可愛い  
＼(・o・)／!

学校事務職員歴20年になりました。有明東小学校は5番目の勤務校です。小中併設校・小学校・中学校を経験してきましたが、新採からずっと心のなかに思い考えるのは、「学校事務職員と子どもたちとの関わり」です。「郷に入るとは郷に従え」は異動の度に心掛けていて、ほとんどのことはそれで解決できるのですが、「子どもたちとの関わり」については、漠然とした「評価をしない教職員こそその役割」をずっと模索している気がします。これからもきちんとした答えは見つからないと思いますが、学校に勤める以上、私なりにずっと模索し続けていきたいと思っています。今日も、子どもたちとトイレ掃除をしながら(笑)。

有明南小学校へ赴任して2年目になりますが、今年の夏休みに、事件はおこりました。

7月上旬に、地域の方が見つけて学校へ持ってこられた、すっぽんの卵を、校長先生は、乾かないようにと水をかけ、寒いんじゃないかと暖かいところへ移動させ、卵が顔を出す砂をかぶせ、時には我慢できずにほじくり返し、振ってみたり、つついたり…と毎日、愛情たっぷりに育てられました。その甲斐あって、半ばあきらめかけた8月22日に無事、赤ちゃん誕生しました。

15年前に、初めて学校へ赴任した時には、このすっぽんの赤ちゃんのように、右へ行ったり左へ行ったり、時にはひっくり返ったりしていました。年齢を重ねて、とりあえずひっくり返ることはなくなったのでは…と、思いたいのですが…。今後は、なが～い首で左右・上下・前後を見渡すすっぽんのように、周囲に気が配ることができる人間に成長できればと、思います。



カメさんみたいに確実に進みたいものです！

★共同実施日より『しろいし』はWebでもご覧になれます。

<http://shiroishijimu.blog17.fc2.com/>

↑たくさんアクセスお待ちしております。

携帯でもご覧になれます。

バーコードリーダー機能を使って読み込んで下さい。

